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Bonjour à tous,

Ca sent la fin de l’année avec ce dernier weekend
de rencontres pour nos équipes de la JSC. 
On vous propose, dans ce numéro, de revenir sur
quelques unes d’entre elles qui se sont déroulées
les deux dernières semaines. Pour ceux qui ne
seraient pas encore rassasiés de basket en 2022,
il vous restera encore deux matchs. Celui de nos
U11M1 qui joueront à Bessières, ce samedi, à
14h et celui des U11M2 qui joueront à 10h30 à
Roure.

Pour les autres, on espère que ce numéro vous
permettra de patienter jusqu'à la fin des
vacances.

L'équipe de la JSC News vous souhaite de bonnes
fêtes et vous dit "à l'année prochaine" !

 L’équipe JSC News



L'ACTUALITE DU CLUB

Le groupe de danseurs de l'association Bboy & Compagnie est venu faire une
démonstration à l’occasion du match des SF1 le samedi 3 décembre. Les danseurs ont
montré leur talent à la mi-temps et à la fin du match en proposant aux spectateurs une
super chorégraphie. Ils ont ensuite profité de l’occasion pour célébrer la victoire des SF1
avec les joueuses en improvisant une battle de danse au milieu du terrain.
Merci à eux pour ce bon moment et bravo !!!

Le Bbc association fait le show à Jean Bouin 



L'ACTUALITE DU CLUB
Les U13F supportrices des SG1 
Samedi soir les u13F ont été mises à l’honneur lors du match des SG1. 

Elles ont accompagné les joueurs sur le terrain lors de la présentation des équipes, puis
elles ont donné de la voix pour les encourager face au leader de leur poule.  

Cela a donné de beau moments d'échange entre nos équipes. Merci à elles pour
l'ambiance !



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Seniors

Nos SG2 recevaient nos Amis Colomiers II

Ambiance plutôt morne de part le froid , des gradins clairsemés ,je pensais que Les SG2
malgré six absents allaient faire vibrer le Dôme JEAN BOUIN .
Et bien sans Âme notre « équipe de 8 Coiffeurs » avec suffisance déroulaient une copie
décevante.d’une équipe 1ere de cette première phase.face au dernier, elle semblait
perdue ,j’ai cru que c’était la Trêve des confiseurs avant l’heure qui pouvait être une des
causes…

La JSC l’emportait par 79 / 67 

En fait ,les gagnants c’étaient nos adversaires qui avaient encaissés 50 points au match
aller et au retour que 12 points pour Colomiers c’était la cérémonie des FLEURS
Nous n’allons pas nous étendre sur ce match ,nous rejoignons la phase 2 qui sera plus
tendu. 

Un salut à tous nos Absents involontaires.
Théo,JB,JEREMY,JULIEN,kylian et TOM avec un petit message .D’après des amis ,il paraît
que tu as envoyé une bouteille à la mer avec des nouvelles; ET!c’est plus long que
chrono post !

Mention spéciale à notre Ami Ludovic SG1 pour sa frustration de n’avoir pu disputer ce
match ,dans la bousculade de dernière minute ,nous avions 4 mutes ,donc avec
beaucoup de Fair play tout équipé il est resté sur le banc ,il a accompagné l’équipe!
Merci aux parents et amis suiveurs, avec 
Christophe nous vous souhaitons de bonnes 
fêtes de fin d’année .
Merci avec mention à MARIE et JEAN LUC
A l’Emarque 

A bientôt chers Amis de la JSCBASKET 
Albert

SG2 : une belle victoire pour conclure l'année ! 



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Seniors

Après leur dernière victoire face au
Stade Montois, les SF1 finissent la
phase aller de leur championnat en
beauté. Elles sont actuellement 2e
de leur groupe à égalité de point 
 avec le leader Chalosse avec 10
victoires et 1 seule défaite.

10/11 pour les SF1

Les SF2 en poule haute

Les SF3 finissent l’année en beauté

Samedi dernier les SF2 se sont inclinées de peu face à Tourneuille (-3 pts). Malgré cette
défaite les cugnalaises se trouvent à la 3e place du classement et sont donc qualifiées en
poule haute pour la prochaine phase du championnat.  
Elles vont donc pouvoir jouer le haut de tableau du championnat R2 et donc la montée.

Lors de leur deux derniers matchs de championnat les SF3 se sont imposées de 11 points
face au BCLM et se sont inclinés face à Verfeuille. Ce qui est à retenir de ces deux
rencontres (en plus de la victoire) se sont les qualités dont ont fait preuves les cugnalaise
dans le jeu, ainsi que la combattivité qu'elles ont montré malgré les absences et les
blessures. Félicitation !

Avant de commencer les matchs retours les filles prennent le temps de célébrer les fêtes
de fin d’année. 



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Jeunes

Pour ce dernier match avant la trêve de Noël, nos U18 se déplaçaient à Puycasquier
dans un contexte difficile. Face à nous, une équipe revancharde dans une salle glaciale.

Début de rencontre totalement raté, des balles perdues à gogo, une défense en demi-
teinte et un moral resté au chaud à la maison (16-11, 10e).
Les filles parviennent à réagir au 2e QT mais cet effort fut de courte durée, nous
repassons devant l’instant d’une possession avant de voir les locales prendre le large à
la pause (35-28, 20e).

Au retour des vestiaires, nos cugnalaises passent à la vitesse supérieure, Camille et
Anissa alimentent la marque à tour de rôle pour revenir à une petite unité (39-38, 26e).
C’est à ce moment que le match aurait pu basculer, deux petites erreurs sont
sanctionnées par deux énormes tirs longue distance, retour à la case départ à 10 petites
minutes du terme (50-44, 30e).
C’est sans compter sur un mental d’enfer que nos cadettes inversent la tendance,
défensivement irréprochable, nous encaissons que 9 points dans ce dernier acte, contre
19 inscrits.
Les réveils de Manon et Kellya sonnent en même temps, elles nous permettent de
conclure des actions précieuses et de prendre l’avantage au score pour la première fois
depuis de longues minutes, un avantage que nous ne lâcheront plus jusqu’au coup de
sifflet final (59-63, 40e).

Une victoire en terre gersoise qui fait énormément de bien au vu du scénario et du
contexte de la rencontre, une équipe à réaction dans un championnat ultra intéressant
et très homogène. Et une place de seul leader invaincu après 4 journées, ça force le
respect.

Merci aux parents présents dans les “tribunes” de Puycasquier, rdv en 2023 pour la suite
de la saison, bonnes fêtes !

Les U18F seules leader



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Jeunes

Les semaines se suivent et ne se ressemblent pas..

Résumé match des U13F1 (19/11) Mondavezan.

Après 45 minutes de route, le froid nous accueille dans la halle de Mondavezan.
L'équipe locale, elle, est déjà chaude.
L'échauffement fait reprendre des joues roses aux filles: tirs en course, bloqués, et un
beau lancer franc pour Julie N pour clôturer la mise en route. Les coachs saluent le
sérieux des filles. De bonne augure !?

14h31m00s Coup de sifflet : attention c'est parti!

Premier quart temps : nos filles sont dans le match dès le début. Il y a une bonne
agressivité, Cugnaux va au contact et Julie C. ouvre le score. Elles assurent une bonne
défense au début du quart temps puis se relâchent. Les fameux contacts du début se
transforment en fautes, les actions sont arrêtées. Pierre et Pascale sortent Justine à qui
on siffle deux fautes d'affilée : le jeu est haché, trop de fautes des deux côtés (6 pour les
bleues, 5 pour les rouges). Les rouges et noirs finissent en tête cette première période
7-9.

U13F1 : entre match sous tension et match chaud/froid



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Jeunes

Deuxième quart temps : la tension monte d'un cran chez les filles alors que les deux
équipes on chacune 11 points. Marion est partout, elle lève les bras et bloque devant le
panier. Elle pose deux lancers franc, fingers in the nose :-D Le jeu est plus rapide, la 13
adverse met deux paniers de loin, les nôtres vont au panier stressées et ratent leurs
premiers tirs mais sont au rebond : tous les points du quart temps seront marqués sur
le 2e ou 3e rebond. 

Les cugnalaises creusent l'écart dans les deux dernières minutes. A la mi-temps 15-25

Troisième quart temps : les filles mettent panier sur panier. Deux actions de Julie B
mettent tout le monde d'accord. La 13 de Mondavezan trouvant l'écart trop court a
marqué de notre côté. Amayel sort sur blessures. Ils essaient d'assommer Julie B. avec le
ballon sur lequel ils ont mis du savon quand Selma essaie de le réceptionner. 

Le jeu s'attarde un peu plus sous notre panier sous lequel la défense cugnalaise est
absente. On termine cette troisième période avec une avance confortable de 16 points,
21-37.

Le 4e quart temps reprend avec un score de 24 à 35 !!!! Les bleues font des percées. Les
rouges et noires sont en tension alors que Mondavezan a appelé de nouveaux
supporters. Pascale donne de la voix sur Julie N et Maelie qui se font malmenées mais
quand on mène de 3 points seulement, il ne faut pas lâcher la pression. 

Les 4 dernières minutes vont être longues.....

De belles actions Amayel est au four et au moulin, Marion, Julie B et Justine donnent tout.
À 1min07 de temps restant 37-43. Le temps mort laisse aux coachs le temps de
peaufiner leurs stratégies : Mondavezan doit mettre les filles qui n'ont pas jouer encore
sur le terrain alors que Pierre et Pascale positionnent deux meneuses pour récupérer
les ballons, ça joue collectif et passes decisives.

Les supporters saluent debout la victoire 47-37 de nos U13F1 qui restent en tête de leur
poule.

 
 



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Jeunes

Résumé du match 03/12 à domicile
Avant dernier match aller de la poule qui voit s'affronter nos U13F1 et Saint-Gaudens sur
le sol de Jean Bouin. Les filles convoquées sont Maelie, Amayel, Selma, Marion, Julie B.,
Julie C., Julie N. et Justine. 
Les OTM : Lionel et Nicolas

Le match démarre lentement car les filles ont oublié que le match démarrait dès le
premier coup de sifflet : pertes de ballons, échecs au panier, passes dans le vide...
Quasiment dominées, les cugnalaises terminent quand même en tête 9/6
Pierre et Pascale ont informé les filles que le match avait commencé (!!!!) : on assiste à un
autre jeu où Amayel ne rate plus ses paniers, Marion assure la défense, les filles ne font
plus de passes, stratégie qui ne payait pas contre cette équipe, malmenée autant par les
cugnalaises que par leur coach. "Saint-Gau" double, les rouge et noir triplent leur score
27/13

Après la mi-temps, les filles sont complètement réveillées : elles vont toutes au panier et
font preuve d'adresse. Justine et Julie C. réussissent brillamment leurs lancers. Julie B et
Julie N nous régalent de quelques accélérations laissant Saint-Gaudens littéralement sur
le carreau (un seul panier marqué dans ce quart temps) : 37/15
Le 4e quart temps confirme le 3e, seulement un panier pour Saint-Gau : alors que Selma
récupère tous les rebonds et toutes les remises en jeu, Maelie enchaine les shoots. Le
score est sans appel 59/17

Le match en quelques phrases :
Les parents 1er quart temps : "mais réveillez-vous !!! Vous avez froid ou quoi ?"
OTM entre le 1er et 2e quart temps (qui a entré trop de paniers pour cugnaux) : "Nous
on a chaud"
Parents à la mi-temps : "Les filles sont réveillées. On respire mieux." / OTM : "Et la table
soufre .."
Pierre au 3e quart temps : "Main gauche les filles, main gauche !"
Pierre au 4e quart temps : "ah ça y est, vous avez découvert que vous aviez une main
gauche !"

 Séverine, maman de joueuse



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket 

Mercredi après-midi c'est déroulé au gymnase Jean Roure le Kinder Joy Moving Day. Cet
évènement est organisé par la FFBB et son partenaire Kinder. L'objectif est d'inciter les
enfants à faire une activité physique tout en promouvant la pratique du Basketball.
Chaque enfant de l'école de basket (les U7, U9, U11F etU11M) pouvait amener à
l'entrainement un ami, non licencié dans un club de basket, pour lui faire découvrir son
sport préféré.

Kinder Joy Moving Day

Au lieu des entrainements habituels nos basketteurs en herbes et leurs invités ont
participé à des des exercices ludiques et des matchs sous forme d'ateliers ou de grands
jeux. Ils ont fini la séance avec un petit gouté fournis par le club et une petite
récompense distribuée par Kinder.

Un très grand merci aux coachs mobilisés durant cette après midi mais également a Lilou
joueuse des U18F venu renforcer l'équipes. Nul doutes que les jeunes ont appréciés!



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket 

U11F : c'est encore gagné !

Belle rencontre contre le TMB qui offre une équipe homogène et motivée. 
L'opposition 2, composée de Chloé, Louise, Nesrine, Yasmine et Ana entre en piste pour
2 qt qu'elles ne parviennent pas à gagner, faute à des paniers qui ne veulent pas rentrer. 
L'opposition 1, composée de lilou, Shaima, Ilena et Canelle se bat comme un beau diable
et étouffe un peu les velléités adverses. A la mi-temps, les 2 équipes sont donc à égalité. 
La deuxième mi-temps est à l'image de la première avec 2qt partout. 
Il faudra donc attendre la prolongation pour départager les 2 équipes et là, nos
cugnalaises ne lâchent pas l'affaire et c'est avec une explosion de joie qu'elles
remportent ce match très disputé. 

Merci à nos adversaires du jour pour leur sportivité, à Chloé (la coach) arbitre du jour qui
a su prendre en charge 2 u11f à chaque qt pour l'apprentissage de l'arbitrage. 
Merci aussi aux parents novices à la table et à nos "familles goûter". 

Rendez-vous samedi prochain à Cugnaux pour le dernier match du 2eme brassage avant
la trêve de Noël.



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket 

Pour ce dernier match du 2eme brassage, nos u11f reçoivent Le Fousseret et jouent en
noir pour la première fois ! 
Ce samedi, le match sera à l'exact opposé du match de la semaine précédente : 4 qt
gagnés facilement et avec la manière par l'opposition 2, composée de Canelle, Luce,
Camille, Yasmine et Émilie et qui voient chacune marquer au moins une fois. 
A contrario, l'opposition 1 composée de Lilou Lola Melissa Ilena et Shaima ne parvient
absolument pas à rentrer les paniers malgré une forte domination en ce qui concerne
l'occupation du terrain. 
On se retrouve encore une fois donc en prolongation avec cette dernière opposition qui
décide de ne pas en rester là et gagne la partie après un tout dernier lancer-franc. 
Le repos des u11f est bien mérité après 4 victoires et 1 défaite dans ce brassage serré. 
Place à la trêve des confiseurs, on reprendra en janvier en pleine forme ! 

U11F : nouvelle victoire au bout du suspense 



Parles nous de ton parcours basket.
J’ai commencé le basket dans le 64. Originaire de Pau, j’ai commencé « ma carrière » de
basketteuse en poussine à l’époque qui maintenant correspond à la catégorie U11. En même
temps avec des parents qui se sont rencontré au basket comment faire un autre sport. J’ai
joué en benjamine (u13) région, puis minime (u15) France et cadette (u18) région, durant mes
années cadette (3 années à l’époque) j’ai eu une blessure au genou qui m’a un peu freiné dans
la pratique de ce sport que j’aime. Cela ne m’a pas empêché de continuer en senior
départementale dans le 64, puis je suis arrivée à Toulouse pour les études. J’ai commencé par
quelques année au NET’S, puis le Covid qui m’a fait tout arrêter car étant professionnelle de
santé, je ne voulais pas prendre de risque pour les coéquipières, les bénévoles et autres
intervenants du basket. J’ai donc essayé de reprendre en SF3 à Cugnaux l’année dernière mais
avec une saison en dents de scie entre ma situation professionnelle et des blessures à
répétition durant la saison. J’ai donc prit la décisions de ne plus jouer mais de transmettre ma
passion au plus jeune, en coachant les U13F2 et puis les U20M2, qui sont des catégories
complétement différentes mais que je trouve hyper enrichissant. Cela m’a permis aussi d’avoir
une autre vision du basket.

L'INTERVIEW JSC 
Rencontre avec Chloé Laborde 

Présentes toi en quelques mots.
(prénom, ce que tu fais au club …)
Bonjour, je m’appelle Chloé. Je suis arrivée
à la JSC la saison dernière. Cette année je
coach 2 équipes les U13F2 et les U20M2,
et nous venons de lancer une école
d’arbitrage avec plusieurs bénévoles de la
JSC.



Pourquoi la JSC ?
Je suis venue à plusieurs reprise à la JSC lors de tournoi de fin d’année quand je jouai dans le
64, je me souviens de l’ambiance de l’amusement de la bienveillances de tous lors de ces
tournois, et maintenant habitant à coté j’ai sauté sur l’occasion pour m’inscrit à la JSC.

L'INTERVIEW JSC 
Rencontre avec Chloé Laborde 

Parles nous de ton parcours basket (suite).
Pour l’arbitrage, j’ai également commencé très jeune, dès benjamine ma mère m’a inscrit à
l’école d’arbitrage, car en poussine je n’arrivais pas à finir un match sans être à 5 fautes. Cela
m’a permis de mieux comprendre les règles et de m’en servir sur le terrain en tant que joueuse.
J’ai fait de l’école d’arbitrage pendant quelques années, avec arbitrage des catégories en
dessous de la mienne le Week end, avant de passer ma formation arbitre départementale dans
le 64 l’année de mes 16 ans. Cela fait maintenant 10 ans donc ma formation c’était déroulé en
2012 sur l’été et de la pratique sur les terrains sur des matchs sénior avec des arbitres
expérimentés. Je suis officiellement « arbitre officiel départemental » depuis la saison 2013-
2014. J’ai continué l’arbitrage même si nous n’avons pas forcément le beau rôle lors des
rencontres car sans arbitres une rencontre ne peux pas se jouer ! C’est pour ça que cette année
la JSC a souhaité créer une école d’arbitrage dans laquelle j’ai souhaité m’investir pour former
les plus jeunes à l’arbitrage club et peut être dans un second temps passer la formation
départemental du CD31 pour ceux qui le souhaite.



L'INTERVIEW JSC 
Rencontre avec Chloé Laborde 

Parle nous un peu de ton rôle de coach.
C’est un rôle très compliqué, que je ne connaissais pas. Y a plusieurs aspects qui rentre
en compte, la gestion de plusieurs joueurs avec chacun leurs spécificités, leurs humeurs,
leurs connaissant basket qui ne sont pas les mêmes. Le plus compliqué, je trouve c’est de
trouver les mots adaptés à chacun pour faire passer un message. En fonction des mots
utilisés un joueur va comprendre noir, l’autre blanc, ou un autre gris. Mais c’est aussi ça
qui est très enrichissant, il faut essayer de s’adapter au mieux pour répondre à nos
attentes personnelles dans un premier temps mais aussi faire en sorte de répondre aux
demandes des joueurs quand elles sont réalisables, je cherche toujours ou je dois mettre
le curseur entre gentillesse et fermeté.



Le 27/11 a eu lieu la première session de l’école d’arbitrage. Présente nous le
projet et ton rôle dans ce dernier.
L’école d’arbitrage se déroulera 1 fois par mois, en générale le dimanche matin. Cette école
d’arbitrage est ouverte à tous les licenciés du club à partir de la catégorie U13. En tant que
responsable de l’école d’arbitrage, je souhaite qu’elle puisse permettre aux jeunes et moins
jeunes de continuer à découvrir le basket d’une autre façons et de se mettre à la place des
arbitres qui officient tous les Week end en club et en officiel. « sans arbitres on ne peut pas
jouer ! ». Mais aussi de découvrir ou de continuer à apprendre les règles du basket et leurs
mécanismes, sur le terrain. Les séances durent 1h30 avec une partie théorique au début qui
dure 15-20 min et le reste sur le terrain sur des situations de jeu. Nous souhaitons également
mettre en place un tutorat pour les jeunes le Week mais cela prend du temps et nécessite de
l’organisation. J’espère que l’engouement de la première séance perdurera dans le temps avec
des jeunes des catégories U13 F et M à U20 M avec une grande majorité de U15 M, bien
motivés par leur coach également encadrante de l’école d’arbitrage et des jeunes qui ont
participé également à la formation jeunes arbitres du CD31, et aussi des parents, des coachs
qui participent et souhaitent s’informer un peu plus sur les règles. La prochaine séance se
déroulera le samedi 17 décembre.

Qu’est-ce que tu préfères : jouer, arbitrer ou coacher ?
Ma préférence va bien évidemment vers le jeu mais mon genou ne me le permet plus ainsi
que ma situation professionnelle.

Que fais-tu en dehors du basket ?
En dehors du basket je suis infirmière de nuit en hospitalisation de semaine, j’adore regarder
des séries et faires des balades (mais pas à cette périodes de l’année), voir les copains et aller
voir ma famille et les copains à Pau.

As-tu un petit mots pour clôturer cet interview ?
A bientôt sur les terrains !

L'INTERVIEW JSC 
Rencontre avec Chloé Laborde 



LES RESULTATS DU WE 



LE PLANNING DU WE 



LE MOT DE
LA FIN

LA JSC VOUS SOUHAITE
DE BONNES FETES

Rejoignez-nous !


